

# *Continúa II convención internacional de calidad en La Habana (+ Audio)*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 1 oct (RHC) El primer día de sesiones de la II convención internacional sobre calidad transcurrió en La Habana mediante conferencias magistrales de especialistas nacionales e internacionales.

Los temas en esta ocasión versaron sobre normas alimentarias, impacto regulatorio en la infraestructura de calidad, sistema europeo en normalización de la economía globalizada y calidad como catalizador del desarrollo cooperativo.

Desde su edición anterior del 2016 los aspectos sobre calidad, normalización, innovación y competitividad vinculados con infraestructuras de las naciones, experimentan progresos destacados.

Este evento de calidad que sesiona en el Palacio de Convenciones de La Habana tiene como ámbito

especial los actuales desafíos del comercio en armonía con los objetivos del desarrollo sostenible y prioridades estratégicas en múltiples escenarios cotidianos.

Participantes en el encuentro mantienen criterios relacionados con los temas establecidos para el debate y exponen apreciaciones al respecto sobre experiencias acumuladas sobre resultados de calidad en sus respectivos países.

Esta convención internacional de calidad en La Habana concluye el tres de octubre con la presencia de representantes de 10 países, que incluye exposiciones de varias entidades sobre calidad de productos, innovaciones e investigaciones.

El evento tiene el antecedente de ediciones realizadas desde 1999 hasta el 2013, año donde sesionó el IX Simposio Internacional de Calidad con la presencia de eminentes especialistas, representantes de organizaciones internacionales y regionales, quienes valoraron esenciales proyectos de trabajo que tienen significativa vigencia para el actual encuentro en la capital cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203673-continua-ii-convencion-internacional-de-calidad-en-la-habana-audio>



**Radio Habana Cuba**